
 
 

Acta Nro. 40 del Ejercicio 2024 
Sábado 11 de enero de 2025 

 

En la Ciudad de Piriápolis (Punta Fría) a los 11 días del mes de enero de 2025 se reúne la Comisión Directiva. 

Se da apertura a la reunión a la hora 17:10 

Asistiendo el Presidente Santiago del Castillo, el Vicepresidente Jorge Medina, el Tesorero Ángel Frioni, el 
Secretario Marcelo Costanzo y los vocales Máximo Fernández, José Asti. 

Asiste Eduardo Montes de Oca Presidente de la Comisión Fiscal y el socio Pablo Stratta, la socia Julia 
Mamberto y la Web Master Carolina Pérez. 

Lectura de acta anterior N.º 39 por parte del Presidente Santiago del Castillo. 

Se aprueba por unanimidad y se envía para su publicación en la página WEB de la Asociación. 

 
Presentación de cierre de tesorería al 31/12/2024: 

BROU: $U 153151,14.- 

FONDO FIJO: $U 5197,00.- 

 

� BROU: 

Saldo al 30/11/2024: $U 137326,46.- 

Ingresos por cuotas de socios del 01 de diciembre al 31 de diciembre de 2024: 

● $U 18000.- 

Ingresos por cuotaparte saneamiento del 01 de diciembre al 31 de diciembre de 2024: 

● $U 7646,22.- 

 

                        Egresos del 01 de diciembre al 31 de diciembre 2024: 

 

● Pago proveedores: $U 9760,00.- 

● Comisiones: $U 61,54.- 

Saldo BROU al 31 de diciembre de 2024: $U 153151,14.- 
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� FONDO FIJO: 

Saldo al 30/11/2024: $U 19385,00.- 

                      Egresos del 01 de diciembre al 31 de diciembre 2024: 

 

● Pago a proveedores: $U 5322,00.- 

● Trámite saneamiento: $U 8866,00.- 

 

Saldo FONDO FIJO al 31 de diciembre de 2024: $U 5197,00.- 

 

Adenda: Se deja constancia que en Acta Nro 38 del mes de noviembre 2024 el ingreso por 

cuotas de socios es de $U 2200,00.- y por cuotaparte saneamiento es de $U 1422,00.- (Total 

$U 3622,00.-) 

 

Temas pendientes:  

● Luminarias: El Municipio está en la etapa de la colocación de los 8 focos disponibles. El alcalde nos 
derivó al Departamento de Electromecánica de Maldonado para que se revise el tema. Se insiste 
constantemente sin respuesta hasta el momento Nos comunicaremos con el director de la Intendencia de 
Maldonado para insistir. Responsable Santiago del Castillo. 
 

● Propuesta de juegos infantiles de madera en plaza Tótem. Se presentó el Expediente 2024/88/01/18915 
Responsables Marcelo Costanzo, Santiago del Castillo y José Asti.   
 

● Bicicletero para la playa de Punta Fría. Fuimos avisados que estaba pronto y que se entregaba por parte 
de la alcaldía. Seguimos a la espera. Responsable Santiago del Castillo. 
 

● Propuesta de Radio Comunitaria de la AFPF presentada por Máximo Fernández.  
La socia Soledad Figueredo estudiará el tema para ver si es posible presentar el expediente ante URSEC. 
Responsable Marcelo Costanzo. 
 

● Orquesta de Maldonado para el 2025. Se confirmó la fecha para el Jueves 23 de enero de 2025 en la 
explanada de OSE. Gestionar difusión del evento. Se aprueba la compra de agua para los integrantes de 
la Orquesta. Responsable Julia Mamberto. 
 

● Asamblea General Ordinaria y Elecciones 2025. La Asamblea General se realizará el sábado 25 de enero 
de 2025 a la hora 10:00 y las elecciones el sábado 22 de febrero de 2025 de la hora 9:00 hasta la hora 
11:00.  
 

● Saneamiento: Estamos en el trabajo de campo de la Etapa 1 Grupo 3 y Etapa 2 - Grupo 1, que 
corresponde a las calles Rawson y Vilardebó. 
 

● Carrera de 5K en Punta Fría. Se planifica la actividad para marzo o abril. Responsable José Asti. 
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● Campeonato de Pesca Deportiva. Hernes Rodríguez presenta la idea de realizar durante la temporada de 

un torneo amistoso y de confraternidad en Punta Fría. Se presenta el proyecto por escrito. 
 

● Carnaval 2025 de Punta Fría. Recibimos la visita de los organizadores con quienes acordamos sumarnos 

en la colaboración de la actividad. Se fijó la fecha para el domingo 2 de marzo de 2025. Encargados 

Santiago del Castillo y José Asti. 

● Almanaques 2025. Se vota por WhatsApp el presupuesto de realizar 100 a un costo total de 1.900 (pesos 

uruguayos un mil novecientos). Se entregarán en la Asamblea General del 25 de enero. 

● Luminarias: Iluminación de las luminarias del árbol de la vida. Cotizar focos y palos. Al momento no 

hay focos disponibles por lo que se definió esperar hasta que lleguen los de la calidad que se necesitan. 

Encargados Santiago del Castillo y Ángel Frioni. 

● Parada de ómnibus en la Rambla de los Ingleses y Ramos Mejía. Se solicita plano de construcción a la 

Alcaldía para su construcción por parte de la AFPF. 

Responsable Santiago del Castillo y Jorge Medina. 

● Carteles de desvío en Punta Fría. Se solicita presupuesto por el trabajo final. 

Responsable Hernes Rodríguez y Jorge Medina 

 
Temas nuevos:   

 

● Proyecto Talleres de Lectura presentado por Alejandro Marín y Noelia Ardanáz. La actividad se 

realizará desde los meses de abril en adelante.  

 

Socios nuevos:     

Gabriel Brikman + Fernando Vila + Lydia De Souza + José Gordano + Ignacio Illaretti + Patricia Luaces + 

Marcelo Martínez + María Massaro + Isabel Niell + Raúl Bula + Débora Bronstein + Raquel Rodriguez + 

Eduardo Gustavo Olalde. 

 
Siendo las 19:30 hs. se levanta la sesión. 
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